



Antwort zur Anfrage Nr. 0096/2011 der FDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend  
**Breitbandförderung / Internet in Mainz-Ebersheim (FDP)**  
Aktz.: 80 02 50/3

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wann können wir mit Fördergeldern zum Breitbandausbau in Ebersheim rechnen?

Im Anschluss zum letzten Sachstandsbericht vom 15.11.2010 kann die Verwaltung zum heutigen Zeitpunkt keinen Zeitplan für den Breitbandausbau in Ebersheim prognostizieren.

Seit Juni 2010 ist Ebersheim kein sogenannter „Weißer Fleck“ bzgl. der Breitbandtechnik mehr. Der aktuelle Breitbandatlas des Bundesministeriums für Wirtschaft und Technologie bestätigt, dass mindestens eine Bandbreite von 1Mbit/s flächendeckend für das gesamte Ortsgebiet erreichbar ist.

Der schrittweise Ausbau der Gemeinden mit LTE – Technik (Funk) ist laut Telekom in Kürze für den Postleitzahlenbereich 55270 (Sörgerloch und Zornheim) angedacht. Wann es diese Möglichkeit für den Ortsteil Ebersheim gibt hängt maßgeblich von der wirtschaftlichen Situation des Netzbetreibers ab, der diese Investition dann letztendlich auch tätigt. Eine dementsprechende Rückmeldung des Netzbetreibers ist offenstehend.

2. Ist es möglich einen kompetenten Berichtersteller vom Amt für Wirtschaft und Liegenschaften in unserer nächsten Ortsbeiratssitzung am 31.03.2011 zur Beantwortung der Fragen unserer Bürger zu bestellen?

Aufgrund der noch offenen Fragen, sowie der Tatsache geschuldet dass die angedachte Kooperation mit der VG Nieder-Olm nach einem Personalwechsel noch nicht detailliert besprochen werden konnte, macht eine Berichterstattung zum jetzigen Zeitpunkt aus unserer Sicht noch keinen Sinn.

Mainz, 23.01.2014

gez.  
Sitte  
Beigeordneter